

## ECHO DE LA MAISON DIOCESAINE A KINSHASA



L'Abbé Augustin Ntotaba, nouveau Recteur de la maison diocésaine d'Idiofa à Kinshasa est engagé à relever le défi de la "décence" et de l'agréable.

Après avoir renouvelé quelques meubles du salon, il s'est attaqué aux travaux de réfection de la cuisine, du réfectoire et des toilettes. Il reste encore beaucoup, si pas tout à faire.

En présentant ces images, l'abbé Augustin voudrait d'une part remercier tous ceux qui ont contribué à la réalisation de ces travaux, et d'autre part inviter tous les fils et filles du diocèse d'Idiofa à contribuer à la réfection de leur « ambassade » à Kinshasa.

Afin de renforcer l'unité et le lien entre les ressortissants d'Idiofa à Kinshasa autour de cette « ambassade », le même Recteur avait organisé le 05 Janvier 2014, une messe à la maison diocésaine pour un échange de vœux de nouvel an. C'était aussi, pour un début de mandat, l'occasion pour lui de se présenter et de faire connaissance mutuelle. Concélébrée par une dizaine de prêtres et animée par la chorale Kembila Nzambi, cette messe a connu une grande participation.





